



# 関中学校だより

第3号 平成23年7月20日

ホームページアドレス <http://www.seki-j.nerima-ky.ed.jp/>

## なでしこ ジャパン

校長 勝亦章行

FIFA 女子ワールドカップの決勝が、日本時間7月18日の未明に行われた。決勝に残ったのは、日本とアメリカである。日本対アメリカ戦の戦歴は、24戦0勝21敗3分であった。日本は、一度も勝っていない。

決勝戦では、先制点を取られたが、取り返して同点。延長戦となって再び先制点を取られたが、再び取り返して同点。そしてPK戦で3-1でワールドカップ優勝という偉業を成し遂げた。大きな相手を恐れない敢闘精神、逆境をはねのけ歴史的な優勝であった。点を取られたら取り返す、あの粘り、最後まであきらめない姿勢には、本当に頭が下がる。私たち日本人は、なでしこジャパンから、勇気、元気、感動をもらった。日本全体が元気づけられた。選手たちは、試合前に東日本大震災の状況・被災されながらも復興に向けて頑張っている方々の映像をみて試合に臨んだという。そして「自分たちの頑張っている姿が日本を元気づけられるという気持ちでプレーした」という。

ところで、なでしこ（撫子）の花言葉は、「勇敢」である。（勇敢：困難に対して、ひるむことなく積極的に向かっていくさま。）まさしくなでしこジャパンは、花言葉の意味の通りの活躍であった。

表彰式で、金色の紙吹雪やテープが降りしきる中、青き衣（ユニフォーム）のなでしこたちが優勝杯（ワールドカップ）を高らかに掲げた姿は、本当に感動的であった。大震災にうちひしがれた我が日本に、「最後まであきらめい。必ず復興する」というメッセージを伝えてくれたと思う。

さて、明日から夏休みに入ります。時間は平等に与えられています。どのように活用するか、自律をもった生活をして下さい。有意義な夏休みにしてほしいと思います。

### ★節電対策をしています。節電にご協力をお願いします。

東日本大震災を受けて、節電対策が本格実施されています。昨年度より15%減（昨年前年比）を目指していますが、練馬区では学校関係は、前年比18%減を目指すとのこと。関中の節電対策は・・・

- (1) エアコンの設定温度は、28℃
- (2) 無駄な電気は使わない。人がいないのにエアコン、扇風機がついているという状況をつくらない。こまめにスイッチを切る。
- (3) できる限り、不必要な電気を使わない。廊下や階段等の電灯も最小限での使用にする。
- (4) 節電ポスター、こまめにスイッチを切りましょうポスターの掲示
- (4) 8月15日（月）～17日（水）については完全学校休業として、原則休業日とする。

電気使用量の前年度比と比較すると、効果が出ています。

	5月	6月
平成23年度	13, 219	14, 395 Kwh
平成22年度	15, 444	17, 522 Kwh
増減率	-16.8%	-21.7%

\* 6月は、目標の18%減をクリアしました。

### 7月・8月 行事予定

日	曜	予定
1	金	2年コミュニケーション能力を高める授業（芸団協）
2	土	道徳授業地区公開講座、3年進路説明会、学校公開終
5	火	2年都・3年区学力調査
6	水	オーケストラ鑑賞教室
7	木	三者面談始
11	月	全校朝礼2年職場体験
13	水	P T A 教養委員会給食試食会
14	木	2年職場体験
15	金	3年卒業生の話聞く会、面談終
18	月	海の日（祭日）
19	火	大掃除
20	水	全校集会 セーフティ教室
21	木	夏季休業始 海外派遣結団式
22	金	海外派遣出発式
23	土	関町北4・5丁目町会夏祭り
25	月	補習授業始
29	金	補習授業終
30	土	海外派遣帰着式
		8月
24	水	夏休み終了 海外派遣解団式
25	木	全校集会 集団下校訓練
26	金	P T A 本部会
29	月	学校評議委員会
30	火	P T A 運営委員会

### ★生徒会役員会が募金活動

7月上旬の5日間、生徒会役員会が東日本大震災復興のための募金活動を行いました。総額32,635円が集まりました。赤十字を通じて募金をします。生徒会役員会、頑張っています。

★第1回英語検定（6月10日）、第1回漢字検定（7月8日）が実施されました。

英語検定	準2級	3級	4級	5級	合計人数		
受験人数	16人	37人	9人	1人	63人		
漢字検定	2級	準2級	3級	4級	5級	7級	合計人数
受験人数	10人	30人	61人	24人	3人	1人	129人

英語検定、漢字検定も資格認定試験でもあり、自らの力量を公的に認めてもらえるものです。合格は、ひとつの目標にもなります。ぜひ、多くの生徒が合格してほしいと願っています。

★運動会（6月12日実施）1,283人の保護者・来賓・地域の方が来校 ありがとうございます。

少し前になりますが、6月12日（日）に運動会を実施しました。雨天のために順延で日曜日開催となりました。保護者1192人、来賓・地域の方91人、合計1283人の方が来校していただきました。校庭が狭いため、観覧も大変であったと思います。申し訳ないです。

そこで、最後まで頑張る生徒の姿を披露することができたと思います。本校の運動会の特色でもある「むかで」。各学級のむかでにかけける意気込みは、ものすごいものがあります。感動しました！

★学校公開週間への参観ありがとうございました。

6月29日（水）～7月2日（土）までの4日間、今年度最初の学校公開でした。総勢606人（保護者514人、一般92人）の方が参観しました。ありがとうございます。

日時	6月29日(水)	6月30日(木)	7月1日(金)	7月2日(土)	合計人数
来校人数	50人	49人	51人	456人	606人

特に7月2日（土）は、道徳授業地区公開講座を開催。1・2年生は、学芸員の依田先生による考古学を通して「仕事をする目的は何か」について。3年生は、障害がある高校生の「左手一本 復活シュート」を資料とした道徳を行いました。また、3学年第1回進路説明会も開催しました。天候にも恵まれ、多くの保護者・地域の皆様が参観されました。

★PTA教養委員会主催 講演会「中学生の母たちの健康について」（7月13日実施）

池田和子先生（内科医）による講演会が開催されました。多くの保護者が参加。練馬区では中学3年生女子を対象に子宮頸がん予防ワクチン接種の全額助成が開始されていますが、プレ更年期、子宮体がん、子宮頸がん等について、話を聞きました。質問も多く出て、大変有意義な会となりました。

★給食試食会（7月13日実施）

68人の保護者が参加し、給食試食会が開催されました。2年生が職場体験のため、2年生の教室を使つての実施でした。メニューは、「あなごのひつまぶし、すまし汁、ごま和え、キウイフルーツ、牛乳」でした。

学校給食は、教育活動の一環として実施しています。食育、給食指導という言葉があるように、給食を通して正しい食事のあり方・マナー、望ましい食生活、「いただきます」という感謝の心を育てています。関中学校は、伊藤栄養士を中心にフジ産業（株）が民間委託業者として参加。給食数は、631食。まず安全で、より安全で、かつおいしい給食を目指して取り組んでいます。

★東日本大震災復興支援チャリティーコンサートに本校ウィンドアンサンブル部が参加

平成23年7月17日（日）日比谷公会堂で、吹奏楽祭（東日本大震災復興支援チャリティーコンサート）に本校のウィンドアンサンブル部が上石神井中学校と合同バンドを編成し、参加しました。総勢84人（関中49人）演奏を通して「復興」の願いを伝えました。演奏した曲は、「栄冠は君に輝く」「となりのトトロ」「童謡オープニングメドレー」

★2年職場体験（7月13日・14日）実施される

7月13日（水）14日（木）の二日間、67か所の事業所で職場体験学習が行われました。キャリア教育の一つでもあります。仕事の意義、大切さを直接体験することで学びました。ご協力いただいた67か所の事業所の皆様にお礼申し上げます。事業所は、練馬区を中心に近隣市区にまたがっています。学校周辺のお世話になりました事業所の一部を紹介します。

キッズプラザアスク、関びよびよ子育てのひろば、関町第三保育園、オグチ薬局、オレンジファーム、ロブロス武蔵関店、手打ち甚作、関町北小学校、文雄堂、関町ちぐさ幼稚園、関町白百合幼稚園、関町病院、上石神井動物病院、関町カトレヤ幼稚園、関町図書館、ペットのコジマ練馬店、石神井公園ふるさと文化館、石神井警察署、上石神井幼稚園、フラワーハウス本橋、石神井台小学校、東京トヨペット石神井店、上石神井第三保育園、石神井台第二保育園 等